

TENNIS DE TABLE ■ L'ATT Chaussenac redémarre sur les chapeaux de roues

Les pongistes motivés malgré le Covid-19

Après seulement deux ans d'existence, l'ATT Chaussenac a su s'inscrire dans le paysage sportif cantalien. Et malgré le confinement imposé, les joueurs sont restés motivés.

Après un démarrage de saison prometteur, l'Association tennis de table de Chaussenac a dû cesser son activité afin de respecter le confinement. Cette trêve forcée n'a pas entamé le moral des pongistes comme l'explique le président Pascal Piatte : « Cette longue période aurait pu être préjudiciable à notre jeune club qui était seulement dans sa deuxième année d'existence. Il était donc important de reprendre notre activité dès le déconfinement ».

Que personne ne reste sur le bord du chemin

Ainsi, dès début juin, les pongistes chaussenacois, en manque de jeu, reprenaient en nombre le chemin de la salle des fêtes pour y pratiquer leur loisir. Malgré les mesures barrières, les retrouvailles ont été chaleureuses et conviviales. Après cette absence prolongée, le retour à la fois tant redouté et tant attendu s'avère bénéfique « puisque la motivation de nos joueurs est grandissante ». Le président, plus motivé que jamais, entend bien profiter de cette reprise pour fidéliser ses joueurs et commencer à prépa-



MOTIVÉS. Les jeunes du club font preuve d'assiduité et de motivation au sein du club du président Pascal Piatte.

rer la saison prochaine en attirant de nouveaux pongistes.

D'ores et déjà, les efforts de cette saison commencent à porter leurs fruits puisque de nombreux adultes et enfants rejoindront le club cet automne. Cette campagne de recrutement est primordiale pour faire de l'ATTC, un club phare de la région. Dans ce but, les efforts sont portés en priorité sur le recrutement et la formation des enfants, mais également sur une parité hommes-femmes.

« Pour la future saison, nous espérons accueillir 14 à 18 enfants et 14 à 18 adultes (dont 6 à 8 femmes) et atteindre un effectif total de 35 joueurs poursuit le président. Aussi tout sera mis en œuvre pour que personne ne

reste sur le bord du chemin et en conséquence, l'effort sur l'apprentissage des jeunes et moins jeunes devra être à la hauteur des ambitions du club. Notre non-affiliation à la FFTT (Fédération française de tennis de table) n'est pas un handicap, mais au contraire un avantage : le premier étant de proposer une activité à bas coût, le deuxième étant de développer chez nos jeunes un vrai esprit pongiste (nos adhérents viennent chez nous pour jouer dans un esprit de convivialité et d'amusement), le troisième étant de ne pas faire de longs déplacements pour honorer les matches », explique le président.

La recette fonctionne puisque

l'assiduité aux entraînements augmente et le niveau de jeu ne cesse de progresser. « Pour preuve, le groupe jeune s'est complètement métamorphosé : ce qui semblait être parfois une salle de récréation au début de nos premiers pas est devenu aujourd'hui une vraie salle d'entraînement avec des enfants faisant preuve d'autodiscipline et de sérieux dans les entraînements ».

Depuis octobre 2018, l'ATTC est devenu avec 28 joueurs, le deuxième club du Cantal en terme d'effectif. Avec 14 enfants, la relève semble assurée. Avec 5 joueuses, le club est un des clubs le plus représentés au niveau féminin. Côté matériel, après des débuts difficiles sur

des tables d'occasion achetées à moindre coût ou prêtées par des habitants de la commune, le club s'est doté de 3 tables neuves. Deux tables neuves sont en cours d'acquisition. Il est prévu également d'acquérir un robot destiné à l'apprentissage des enfants, ainsi que des séparations de table.

Et le président de préciser : « l'acquisition de ce matériel coûteux est possible grâce au soutien de la communauté de communes du pays de Salers, du FDVA (Fond départemental de la vie associative), de la commune de Chaussenac et bientôt du département. Ces soutiens montrent que l'ATTC a gagné la confiance des instances et fait partie aujourd'hui du paysage cantalien. Pour honorer ces aides, nous avons un devoir de réussite avec pour objectif de continuer cette belle aventure humaine. L'accomplissement de ce travail est payant puisque notre premier joueur "jeune" formé au club, Morgan Lescure rejoindra dès la saison prochaine le groupe adulte ».

INFO PLUS

Agenda

Demain, mercredi 1^{er} juillet, premier tournoi jeunes réservé aux pongistes du club.

Jeudi 2, assemblée générale suivie du pot de l'amitié.

Vendredi 3, rencontre amicale adulte contre des joueurs venant de 3 clubs cantaliens affiliés à la FFTT.